

# *Les Chiliens appuient l'application d'un nouveau modèle de pensions*

---



Santiago, 2 octobre (RHC)- Plus de 700 000 Chiliens ont voté au plébiscite citoyen non-contraignant, en faveur d'un nouveau modèle de pensions pour remplacer l'actuel système privé imposé en 1981 sous la dictature de Pinochet.

La Coordination Nationale des Travailleurs, qui a organisé le plébiscite, a fait savoir que le nombre de voix a dépassé les 600 000 prévus au début.

Par ailleurs, le président de l'Ordre de Professeurs chiliens, Mario Aguilar, a indiqué que cette épopée démocratique ouvre une nouvelle opportunité pour introduire un vrai changement dans le pays.



**Radio Habana Cuba**